
Kleine Anfrage

Analyse der GPK zum Auftrag des Landtags hinsichtlich der Vorkommnisse 
bei der Liechtensteinischen Post AG gemäss Landtagsbeschluss vom 
9.11.2018

Frage vom 18. Juni 2019

Antwort vom 18. Juli 2019
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